



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte

über 100230

über Magistrat

Der Magistrat

Dezernat für Wirtschaft
und Personal

Stadtrat Detlev Bendel

25. Februar 2013

Denkmal der Heilgöttin Hygieia

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Mitte am 31.1.2013,
Vorlage Nr. 13-O-01-0019, Beschluss Nr. 0020

Sehr geehrter Herr Presber,
sehr geehrte Damen und Herren,

seitens der Kurhaus GmbH darf ich berichten, dass im Zuge des Neubaus des Thermalbades im Jahre 2003 der Versuch unternommen wurde, die Statue aus der Kurhaus Kolonnade in den Außenbereich des Thermalbades zu stellen.

Dieses wurde zur damaligen Zeit von der Denkmalschutzbehörde abschlägig beschieden, auch weil das Denkmal nicht wieder in einem Außenbereich platziert werden sollte.

Für die Aufstellung eines Denkmals in einer Grünanlage ist Dezernat VII / Grünflächenamt zuständig, die von mir eine Kopie dieses Antwortschreibens erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Verteiler:

Dezernat VII und Amt 67 zur Kenntnis
Dezernat IV und Amt 63 zur Kenntnis
82 zur Kenntnis